Página : 5

Por carta más larga del mundo y por rápida arborización

Con 2 records ministerio de Educación ingresó a Guinness

El ministro de Educación, ingeniero Domingo Palermo, dijo ayer que en Ica y otras ciudades afectadas por el último sismo, ningún escolar perderá el año, pues los educandos de locales que se cayeron por efecto del fuerte movimiento telúrico ya han sido reubicados y reciben sus clases normalmente.

Añadió que todas las necesidades requeridas por la población escolar están siendo atendidas con la finalidad que nadie pierda el año escolar y puedan rendir sus exámenes sin ningún contratiempo.

Sus declaraciones las hizo al recibir el reconocimiento de dos records batidos, que fueron registrados oficialmente ayer en el libro de Guinness.

La ceremonia se realizó en el salón de actos del ministerio del ramo. Palermo Cabrejos recibió la distinción de manos de Carlos Enrique Cuéllar, representante de Guinness Records para Hispanoamérica.

MARCAS MUNDIALES

El titular de la cartera de Educación manifestó que se había logrado tan importantes marcas gracias al esfuerzo del Comité Técnico de Prevención del Uso Indebido de Drogas (Copuid) y la colaboración de entidades como colegios del distrito de Comas, entre otros.

mas, entre otros.

Los records obtenidos fueron por la carta más larga del mundo, que alcanzó 13 kilómetros y medio, y fue escrita por 48 mil mujeres recién

alfabetizadas de todo el Perú, récord que lo tenía Bolivia, con siete kilómetros.

Para la confección de la misiva, que fue verificada por el presidente de la República Alberto Fujimori, se utilizaron 48 mil hojas de papel rayado, cinco mil plumones negros, y la movilización de 16 mil promotores alfabetizadores de todo el territorio

nacional.

El segundo título fue por la arborización más rápida del mundo, con la siembra de dos mil árboles en tres segundos, con la participación de igual número de escolares de ambos sexos, hecho que lo efectuaron en el parque bautizado con el nombre de "Por un mundo sano", ubicado en Comas. (Z. Abanto)



El representante del Guinness, Carlos Enrique Cuéllar, entrega los certificados de reconocimiento al ministro Domingo Palermo por realizar la carta más larga del mundo y por sembrar dos mil árboles en tres segundos.